

2024-10-23

Reto de vivienda no debe ser slogan político: Arredondo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://okeyqueretaro.mx/reto-de-vivienda-no-debe/>

La falta de vivienda en México va más allá de un programa social, requiere de una política pública integral; dejó en claro la diputada federal Abigail Arredondo Ramos, a nombre del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados.

Al hacer uso de la tribuna, la legisladora queretana dijo: "México demanda una verdadera política nacional de vivienda, que brinde estabilidad, seguridad y dignidad a todas las familias. Es tiempo de actuar con altura de miras, de impulsar proyectos novedosos y de largo alcance, atender el rezago social, sumar esfuerzos con la industria constructora y el sector financiero, para crear más y mejores oportunidades".

Arredondo Ramos recordó que, de acuerdo con el Registro Único de Vivienda, en los últimos cinco años, apenas se generaron nada más 760 mil viviendas; el INEGI señala que al 2022, existían 9 mil 180 asentamientos irregulares, que ocupan una superficie de 133 mil hectáreas y, la CMIC, reportó que existe un rezago de 10 millones de casas, puesto que de los 38 millones que existen, 7 de cada 10 son informales.

En el marco de la discusión del dictamen de reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de vivienda; la diputada del PRI aseguró que su partido votará a favor de esta iniciativa, ya que dijo, se asegura el acceso a la vivienda para las y los trabajadoras y se integra un nuevo concepto que beneficiará a muchos jóvenes que están iniciando su vida independiente, el "arrendamiento social": "es un paso importante que, con una renta que no rebase el 30 por ciento de sus ingresos, a 10 años, podrán optar por adquirir una vivienda y que ese arrendamiento sea tomado en cuenta cuando se decida comprar".

A nombre del Grupo Parlamentario del PRI, Abigail Arredondo señaló que el abatir el rezago en materia de vivienda, no es, ni debe ser un slogan político, ni mucho menos un propósito electoral, es dijo, una demanda social que debe cumplir cualquier gobierno:

Finalmente, la diputada federal, Abigail Arredondo Ramos, subrayó que, el reto de la falta de vivienda en México sigue siendo enorme y es tiempo de atenderlo integralmente. Además, lamentó que, 53 millones de personas no tengan los medios económicos para comprar o construir vivienda digna y 8 millones de hogares, carecen de los servicios básicos: "es tiempo de impulsar proyectos novedosos y de largo alcance, que el objetivo no se quede en el olvido ni en un programa de buenas intenciones".